

Conseil d'école du 10 novembre 2016

Présents :

Parents d'élèves : Anthony LAURENT, Nicolas LEVESQUE, Flora MARTIN, Karine MENDES

Enseignants : C. BOUFFORT (directeur), B. BRUNEL, I. MORIN, C. PAILLARD-SANQUER, M. HAMONIC, S ROUAULT

Représentants de la Commune : E. GARNIER (adjointe aux affaires scolaires), S. DUCLOS (conseillère municipale)

Personnes absentes excusées : M. CARRE (IEN) ; A HERVE, S HUCHET (parents d'élèves)

1 – Election des représentants de parents d'élèves du 7 octobre 2016

Sur 224 électeurs, il y a eu 45 votants (bulletins blancs et nuls 1, suffrages exprimés 44), soit 20,09 % de participants.

Rappel de l'année antérieure : 22,94 % en 2015.

Sont élus: Anthony LAURENT, Sabine HUCHET, Nicolas LEVESQUE, Flora MARTIN, Karine MENDES (titulaires), Angelina HERVE (suppléante).

2 – Règlement intérieur

Le règlement intérieur est reconduit pour l'année scolaire 2016 / 2017 ; depuis l'année dernière, on doit lui joindre la charte de laïcité. Voir pièces jointes.

Ces 2 documents seront distribués aux familles et à signer.

Pour les congés pris sur le temps scolaire, les familles devront demander l'autorisation auprès de l'inspectrice de circonscription, Mme M CARRE.

3 – Sécurité

Commission de sécurité du 6 octobre : RAS.

Présentation du PPMS : 4 exercices dans l'année, une alerte intrusion ayant déjà été effectuée en juin 2016.

Un exercice d'évacuation incendie a été effectué le 15 septembre 2016 ; un autre sera effectué au cours de l'année.

Deux autres exercices de sécurité auront lieu : l'un concernant un confinement « chimique » et l'autre concernant une alerte « intrusion ».

Un document d'information a été collé dans les cahiers de liaison.

Un formulaire pour la distribution de comprimés d'iode a été remis aux familles en début d'année, après explication lors des réunions de classes.

Le PPMS sera envoyé à l'IEN et à la Mairie (semaine 46).

4 – Effectifs

Rentrée 2015 : 144 élèves avec 6 classes, soit 24 élèves de moyenne/classe.

Rentrée 2016 : 131 élèves avec 5 classes, soit 26,2 élèves de moyenne/classe.

Prévisions rentrée 2017 : 133 élèves (30 CM2 à partir, 32 GS à arriver)

Apport nouveau lotissement : sur les 23 maisons en cours, 15 foyers sans enfants, 7 foyers avec enfants non concernés par élémentaire et 1 foyer avec 1 élève prévu pour la rentrée 2017.

5 – Projets pour l'année en cours

● Présentation du Projet d'école 2016/2020

● Autres projets

- 3 demi-journées sportives sont organisées dans l'année. La 1^{ère} a eu lieu le 18 octobre pour les élèves de cycle 2 et le 17 octobre pour les élèves de cycle 3. Les deux autres auront lieu au printemps et fin juin (journée entière).
- Bibliothèque Municipale : un accueil par classe prévu avant Noël sur le thème de « La lune ».
- Toutes les classes participeront comme l'année précédente à une Formation aux Premiers Secours encadrée par des pompiers en janvier ou février.

- Le coût de cette formation est de 500€ cofinancé par l'APEMA et la commune.
- Musique : 4 classes (CE1, CE2, CM1 et CM2) bénéficient de l'intervention d'un étudiant du C.F.M.I (Centre de Formation des Musiciens Intervenants, à Rennes) tous les mercredis pendant 45 min durant l'année scolaire. Un spectacle est prévu en fin d'année pour présenter le travail des enfants aux parents (23 mai).
 - Projet cinéma pour les 5 classes de l'école.
 - Tous les élèves de CM2, dans le cadre de la prévention routière, devraient passer le permis vélo.
 - Les 2 classes de CE1 et CE2 sont allées voir un spectacle musical « The wolf under the moon » dans le cadre du Festival Marmaille le 14 octobre. Ces deux mêmes classes iront aux Champs Libres le 5 janvier.
 - Les classes de CM1 et CM2 iront à Jersey le jeudi 18 mai.
 - La classe de CP ira le jeudi 8 juin aux Jardins de Brocéliande à Bréal/Montfort.
 - Animations du Bassin Versant Ille et Illet : notre école n'est pas retenue cette année, il y a eu 45 demandes pour 12 places.
 - Classes de CE2, CM1 et CM2 : spectacle « Brut » par C° Vent des Forges offert dans le cadre de Tournée Val d'Ille (jeudi 24 novembre à Langouët).
 - Un spectacle sera offert par l'APEMA pour Noël : « Carré comme un ballon ». Il aura lieu le jeudi 1^{er} décembre (après-midi pour les élèves d'élémentaire).
 - 3 journaux scolaires seront réalisés durant l'année. Le premier sera édité le 6 décembre et sera vendu 1€.
 - Une présentation du travail de l'année des élèves aura lieu en fin d'année.
 - Il y a 2 délégués d'élèves (élus) dans chaque classe, 5 réunions de délégués auront lieu durant l'année. Thème de cette année : les différents règlements. Enseignant référent : Marc HAMONIC.

Pour aider à financer tous ces projets, la Coopérative scolaire bénéficie de subventions de la mairie et de l'A.P.E.M.A. La Coopérative est également alimentée par la vente de la photo de classe et par les ventes de gâteaux qui ont lieu tous les vendredis soirs (depuis le 23 septembre), toutes les classes de l'école y participent (confection et vente) à tour de rôle. Présentation du bilan financier de la Coopérative par la Mandataire C Paillard.

NB : Les sorties scolaires de 2015/2016 ont été financées au 2/3 par la Coop, 1/3 seulement restant à la charge des familles.

6 – APC

Les APC (Activités Pédagogiques Complémentaires) s'adressent aux enfants qui en ont besoin sur proposition des enseignants pour une séance par semaine. Un bilan sera effectué à la fin de chaque période. Jours retenus : lundi, jeudi et vendredi de 16h10 à 17h10.

La prise en charge des élèves de Cycle 2 a été privilégiée pour les deux premières périodes.

7 – Travaux, achats

- Travaux effectués :
 - Travaux courants effectués pendant l'été
 - Goulotte informatique et sonnette installées dans le bureau de direction.
- Travaux demandés :
 - Fenêtres (classes déjà signalées)
 - Fermeture du hall/installation de WC handicapés

8 – Questions diverses

- Intervention de la Mairie : pas de questions, pas de remarques.

- Interventions des Parents :

1 La cour de la Maternelle étant désormais interdite aux enfants d'élémentaire, ceux-ci restent au portail pendant que leurs parents prennent en charge les petits frères ou petites sœurs. Quelle solution pour sécuriser cette situation ? Réponse de Mme Garnier : elle conseille que les parents aillent d'abord chercher leurs enfants en Maternelle avant de se rendre en Élémentaire.

2 Le changement des horaires pour la rentrée 2017 : la Mairie y est favorable si le surcoût occasionné est pris en charge par les familles. Ce sujet sera revu en Comité de pilotage le 15 novembre. Mme Garnier donne le feu vert aux parents élus pour qu'ils envoient un sondage aux familles.

3 Finances : la Mairie touche-t-elle une subvention CAF ? Oui, répond Mme Garnier, il y a une subvention pour tout le périscolaire (TAP et garderie).

La secrétaire, I MORIN

Le directeur, C. BOUFFORT

